

4月9日(火)

入学式



暖かな陽光が差し込む中、定時制入学式が厳かに挙行されました。今年度は、夢と希望を抱いた67名の新入生が入学しました。

4月11日(木)

桜の木の下で



この日は、体育館で行われたオリエンテーションの後、クラスごとに集合写真を撮影しました。まだまだ緊張気味の新入生たちです。

4月25日(木)・26(金)

体カテスト



25日、26の2日間、昼間制全学年を対象に身体測定と体カテストを実施しました。体カテストでは、各々の生徒が全力で記録の更新に挑みました。

5月8日(水)

生徒総会



昨年に引き続き、今年度も各教室をオンラインでつなぎ生徒総会を実施しました。今年は今年度の予算案に加え、日頃の学校生活の課題について生徒会役員を中心に話し合いました。

6月7日(金)

校外学習



今年の校外学習は「東京ディズニーシー」に行ってきました。1日を通し晴天に恵まれ、両手いっぱいのお土産と楽しい思い出を持ち帰ることができました。

6月9日(日)

定通大会



今年も本校を主会場として「茨城県高等学校定時制通信制体育大会」が開催されました。選手たちの最後まで全力でプレーする姿に、応援する誰もが心を打たれました。

6月14日(金)

クラスマッチ



今年のクラスマッチは「運動会」をテーマに、玉入れ等、クラス全員参加の競技を多く取り入れ実施しました。この日の体育館は、午前中から競技終了まで例年以上の熱気に包まれました。

7月18日(木)

校内生活体験発表会



今年も多目的室において「生活体験発表会」が開かれました。今年は昼間制各学年から合計7名の生徒が演壇に立ち、日頃の思いを精一杯発表しました。

7月22日(月)

全国大会壮行会



7月最後の登校となったこの日、8月の全国大会に出場する陸上部とソフトテニス部の壮行会が開かれました。出場する選手たちには茨城県代表として、自信をもって試合に臨んでほしいと思います。